

Nuevos talentos pedagógicos sellaron su ingreso a la universidad

A través de un programa de atracción de talentos, la Facultad de Ciencias de Educación de la Universidad de Talca, contribuyó a que 46 estudiantes secundarios consolidaran su vocación de enseñar e ingresar de forma directa a una de las carreras de pedagogías que imparte la casa de estudios.



Un total de 46 estudiantes de educación media participaron en el Programa Profesores para un Mundo Global (PMG) de la Universidad de Talca, iniciativa que busca desarrollar talentos pedagógicos y enfrentar el déficit nacional de profesionales en distintas áreas de la docencia.

Durante 23 semanas, a través de talleres voca-

cionales, los alumnos adquirieron conocimientos en módulos de lenguaje y matemática con el fin de desarrollar competencias y nivelar sus habilidades a las exigencias de la educación superior.

El decano de la Facultad de Ciencias de la Educación de la UTalca, Mauricio Véliz, valoró el aporte del programa, ya que “permi-

te desarrollar la misión de la formación de los mejores profesores en distintas áreas disciplinares para la región y para el mundo, constituyéndose en un mecanismo efectivo de identificación de talentos pedagógicos de manera temprana, particularmente en un contexto en donde a nivel nacional e internacional las carreras de forma-

ción de profesores tienen cada vez menos postulantes y menos interesados”.

La Universidad de Talca viene desarrollando desde 2017 el PMG con el objetivo de atraer a escolares interesados en la pedagogía. Al aprobar todos los módulos de este programa, los alumnos tienen la posibilidad de ingresar a las carreras de pedagogías de la UTalca a través de admisión especial.

La coordinadora de Atracción, Acceso y Permanencia de la citada Facultad, Carolina Bravo, destacó que los escolares que participan del programa PMG, lo hacen “en un contexto universitario, accediendo en sus clases, a todos los implementos que tenemos dentro de los laboratorios. También tenemos otras actividades que son recreativas culturales, donde

hacemos salidas a terreno o vamos a conocer otros campus para que los estudiantes puedan conocer definitivamente cuál es su vocación pedagógica”.

En ese sentido, el decano Mauricio Véliz, agregó que “el Programa Profesores para el Mundo Global es altamente efectivo en proporcionar a estos estudiantes de una base de competencias fundamentales que les permiten navegar satisfactoriamente el mundo universitario y la vida universitaria”.

Para finalizar, el decano destacó que los estudiantes que participan de PMG “presentan, en general, importantes grados de madurez cognitivo y emocional que les permiten evidenciar tasas de progresión iguales o incluso superiores a aquellos que ingresan por las vías regulares”.